
本通信は情報の伝達のために発行しております。内容詳細やガバナーの想い、ガバナーの熱意

については、担当ゾーン・チェアパーソンからお受け取りください。

① いよいよ、新たな期が始まりました!!   5月8日に第五類に分類されたことからコロナ開け元年・・・

と、後の世では呼ばれる年度となるのかもしれません。この、ある意味記念すべき年度に私がまず

地区の皆様に一番にお届けしたいのは、「集まってみましょう!!」というメッセージです。

いつのころからでしょうか・・ライオンズ規定の中から「出席は義務」という文言が消えたのは・・

ライオンズクラブの衰退が言われるようになったのは、その頃からのような気がします。

本年度、皆様にお願いしたい「100」の筆頭は例会出席率100%を目指していただきたいのです。

前半に一回、後半に一回、そして、集大成として2024年4月14日に姫路にて予定されて居ります

第70回地区年次大会に向けての例会振替、全員登録・全員参加をお願いしたいのです。

そのための知識やアイデアについては、担当エリアのZCや担当地区役員にご相談ください。

まずは、手始めに今年中に「100%出席例会」を設定し、その日に向かって出席予約表を作成し

次回例会から、ことあるごとに予約表の記入を求めてください。必要なら大きな横断幕を作って

毎回会場に貼り出し、出席予定者の欄に〇印を付けてもらうのも効果的な方法となります。

もちろん「せっかく出てきたのに　前と変わらんやないか」と言われることのないよう例会にも

一工夫加えていただければベストですが、大切なことはメンバー全員がひとところに集まり、顔を

見ながら会話すること・・・これだけで何かが変わり始めると信じます。

「100%出席例会」は企画、準備の段階から会員の活性化を呼び起こすのです。あなたがもし

クラブ会長であるなら、クラブ幹事を通じて出席、計画、必要なら会員の各委員会に対して

「いついつに100%例会をやりたい!!」と指示しましょう。みんなで組み立てることに価値ありです。

② キャビネット幹事　須々木よりお願い

ガバナーメッセージにあります100%例会が開催される時には

担当ZCを通じてぜひとも事前にご一報ください。

ZCはじめ、スケジュール調整が出来ればZC以外の地区役員も

参加させていただき、ガバナーメッセージをお伝えできれば

と考えております。

③ キャビネット事務局よりお願い

本年度も周年をお迎えになるクラブが10数クラブございます。

期が始まったばかりで、お忙しいとは存じますが、周年行事

を企画されているクラブは、お早めに予定をお知らせいただき 一年間、宜しく

ますようお願いします。 お願いいたします
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